
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA – 102ª REUNIÃO

Ata da 102ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação
Escolar no dia 26 de junho (vinte e seis) de 2014, na Unidade Municipal de
Ensino  “Leonor  Mendes  de  Barros”.  O  assunto  inicial  da  reunião  foi  a
organização da nova eleição de membros para o CMAE que será referente
ao período 2014-2018. A conselheira Renata Patriani será responsável por
encaminhar  às  escolas,  faculdades,  assistenciais  etc  a  solicitação  de
indicação de candidatos a todos os cargos de conselheiros disponíveis, além
de entrar em contato com o CECANE baixada santista e o Diário Oficial do
Município para ajudarem com a divulgação. A eleição será agendada para a
última semana de agosto,  quando também será realizada uma palestra a
respeito da história , atribuições e regimento interno do Conselho. A pauta da
reunião de hoje é sobre a reforma do Almoxarifado da Merenda Escolar que
teve início em abril  deste ano com objetivo de manutenção das áreas já
existentes, previsão de 02 meses para término e de aproximandamente R$
42.000,00  de  gastos  pela  Prefeitura  de  Santos.  Em  visita,  por  alguns
conselheiros, foi  possível observar que apenas o chão e as pardes foram
arrumadas, porém não houve nenhum tipomde ampliação e a reforma ainda
está acontecendo após os 02 meses. A Coordenadoria da Merenda Escolar
já solicitou ao Chefe de Departamento verificar a possibilidade de ampliação
do  almoxarifado  tendo  em  vista  o  aumento  das  compras  de  gêneros
alimentícios e do número de refeições servidas por mês ao longo dos anos
desde a construção do estabelecimento na década de 70 (setenta). Nada
mais a declarar encerra-se a ata.
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